



Instagramの運営を開始して2カ月ちょっと経ちます。少しずつではありますが、フォロワーさんも増えていてうれしい限りです。投稿内容の一部を紹介します♪



今回は、移行の利用者Kさんのクラフト作品を紹介します♡
エナベルに入って初めて縫い物をしたというKさん、飾ってある作品を見て、かわいいな、作ってみたいなと思ったとのことでした☺

ラトル(ガラガラ)

赤ちゃんが持って遊ぶラトルを作ってくれました。



「動画を探してかわいかったから作ってみました。」

左下の犬の耳を両方いいバランスで縫い付けるのが大変でした。」

とのことでした♪

中にはプラ鈴という鈴が入っており、振るとかわいい鈴の音がします・

基本、木曜日と金曜日を使ってサンチュの収穫、袋詰めをしています・

本日作業担当は、利用者のWさんです☺

「きれいな葉っぱを出荷できるように心がけています。葉っぱのやぶれなどを見つけたのが大変です」

とお話されていました。

慣れた手つきで作業するWさん、とても頼もしいですね☺



今日は、サンチュの種植えを行いました・

担当は、利用者のSさんです。



カメラを向けると、「意識しちゃって、種がつかめない☹」

とおっしゃっていました！☺

今日は80個のスポンジに、種を植えてくれました！

数が多い中、素早く丁寧なお仕事ありがとうございました☆



Follow me!

 Instagram

@enable_omiya_



@ENABLE_OMIYA_